## Lundi 4 mai 2020

## Sainte Marie, salut des malades



Par le signe de croix et la louange, entrons dans la prière

Nous invoquons aujourd'hui **Notre Dame du salut.** Le salut de Dieu c'est le Christ Jésus lui-même, que le Père a envoyé dans le monde comme sauveur de l'homme, médecin des âmes et des corps. La Vierge Marie elle aussi, parce qu'elle est la mère du Sauveur et la mère des fidèles, montre son amour et son aide à ses enfants. Aussi les malades se rendent ils nombreux et confiants auprès d'elle, souvent dans les sanctuaires qui lui sont dédiés, pour recouvrer la santé par son intercession.

« Accorde à tes serviteurs, Dieu très bon, de posséder la santé de l'âme et du corps, et par la glorieuse intercession de la sainte Vierge Marie d'être libérés des tristesses de ce monde et de gouter les joies de l'éternité ». Missel des messes en l'honneur de la Vierge Marie, n°15

## Ecoutons la Parole de Dieu, dans le psaume 102

Bénis le Seigneur, ô mon âme, bénis son nom très saint, tout mon être! Bénis le Seigneur, ô mon âme, n'oublie aucun de ses bienfaits!

Car il pardonne toutes tes offenses et te guérit de toute maladie ; il réclame ta vie à la tombe et te couronne d'amour et de tendresse ;

Le Seigneur fait œuvre de justice, il défend le droit des opprimés. Il révèle ses desseins à Moïse, aux enfants d'Israël ses hauts faits.

Le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour ; il n'agit pas envers nous selon nos fautes, ne nous rend pas selon nos offenses.

En silence, reprendre une parole, la laisser me visiter et me guérir

## **SERVIR**

Au cœur du Sanctuaire de Lourdes, pratiquement face à la Grotte, l'Accueil Notre-Dame est conçu pour accueillir les personnes malades ou fragiles qui veulent accomplir un pèlerinage à Lourdes. Depuis son ouverture en 1997, plus de 500 000 personnes y ont été hébergées. Il s'y vit durant toute la saison des pèlerinages une fraternité inouïe entre les personnes malades et bénévoles qui les accompagnent, les hospitalières et hospitaliers. Depuis le 31 mars 2020, L'Accueil Notre-Dame a réouvert ses portes pour accueillir des malades touchés par le coronavirus, suite à la demande du Préfet des Hautes-Pyrénées, avec du personnel du Sanctuaire, personnels de santé et membres de la Croix Rouge.

Prier le Rosaire avec des saintes et religieuses dominicaines (Mystères joyeux)

**CHEMINER de Pâques vers Pentecôte : REGINA CAELI**